

# *Les communistes vénézuéliens saluent la libération des antiterroristes cubains*

---



Caracas, 23 décembre (RHC).- Le Parti Communiste du Venezuela a salué le retour à leur Patrie des trois antiterroristes cubains.

Il a signalé que c'est là le fruit de la dignité de notre pays.

Un communiqué sur vidéo de l'organisation politique signale que la libération de Gerardo Hernández, de Ramón Labañino et d'Antonio Guerrero doit être considérée aussi comme une victoire de la solidarité internationale avec cette juste cause.

Oscar Figueroa, secrétaire général du Bureau Politique de cette organisation vénézuélienne a signalé que la libération des antiterroristes cubains est une grande satisfaction et une joie pour les peuples épris de paix.



**Radio Habana Cuba**